

Recaudación moderada pese a reforma: Fitch

Aún si se aprueba la reforma fiscal, los ingresos tributarios de México se mantendrán por debajo del nivel que tienen otras economías con una calificación soberana similar a la del país.

Así lo indicó la calificadora de riesgos Fitch Ratings en un reporte, en el que destacó que la implementación del IVA en alimentos y medicinas pudo haber generado un impacto positivo en la recaudación.

Para la firma, las debilidades estructurales de las finanzas públicas son la dependencia de los ingresos petroleros y el bajo nivel de ingresos tributarios.

En su opinión, el impacto positivo que se generaría con la reforma, derivado de mayores recursos, se diluye con el debilitamiento por el que atraviesa la actividad económica y un mayor déficit fiscal. ☒